

ABSTRAK

Syifa Delfiani Gunawan (1192010148), “Pengaruh Digitalisasi Metode Pembayaran SPP berbasis Non-Tunai terhadap Efisiensi Manajemen Pembiayaan Pendidikan (Penelitian pada Sekolah Islam Terpadu se-Kota Bandung)”.

Pada era 5.0 ini teknologi telah membawa signifikansi dalam perubahan di segala aspek dan segala sektor seperti industri, ekonomi tak luput juga dalam aspek Pendidikan. Dalam upaya peningkatan kepuasan pelanggan dan proses kelancaran dari administrasi Sekolah Islam Terpadu khususnya sistem pembayaran Sumbangan Penyelenggaraan Pendidikan (SPP) yang membutuhkan kecepatan dan ketepatan terhadap siswa dan wali siswa itu dapat dilayani dengan profesional dan baik. Fenomena yang terjadi di Sekolah Islam Terpadu adalah metode pembayaran tunai di nilai banyak resiko yang harus ditanggung seperti kekhawatiran uang tunai di brankas, keterlambatan pembayaran SPP, inefisiensi sumber daya dan pencatatan yang masih manual yang berakibat pada pelaksanaan manajemen pembiayaan yang memakan banyak waktu sedangkan yang diperlukan pada manajemen pembiayaan adalah alokasi yang tepat cepat dan terarah. Oleh karenanya dalam pengelolaan dana pendidikan merasa perlu memenuhi tuntutan digitalisasi pada Era Industri 5.0 tersebut, dengan menambah opsi pembayaran pendidikan berbasis non-tunai untuk mengefisienkan manajemen keuangan di Satuan Pendidikan saat ini. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis digitalisasi metode pembayaran SPP berbasis non-tunai bagi keberlangsungan efisiensi manajemen pembiayaan pendidikan di Sekolah Islam Terpadu se-Kota Bandung, dengan indikator yang dimiliki ialah : [1] Kualitas Pelayanan [2] Kemudahan [3] Kecepatan [4] Keamanan [5] Aktual [6] Efisien [7] Kenikmatan [8] Keuntungan. Begitupun dengan efisiensi manajemen pembiayaan pendidikan mempunyai indikator [1] Tujuan tercapai secara optimal [2] Pemakaian sumber daya yang minimal [3] Ketepatan mendayagunakan anggaran. Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kuantitatif. Berdasarkan hasil penelitian, bahwa digitalisasi metode pembayaran SPP berbasis non-tunai berpengaruh positif terhadap efisiensi manajemen pembiayaan pendidikan . Hal ini dibuktikan oleh nilai taraf signifikan sebesar $0,002 < 0,05$. Adapun nilai koefisien regresi diperoleh 0,567 yang menunjukkan adanya pengaruh yang searah atau dapat jika promosi digitalisasi metode pembayaran SPP berbasis non-tunai naik sebesar 0,567 maka efisiensi manajemen pembiayaan pun akan meningkat 0,567. Selain itu, berdasarkan hasil pengujian *R square* (koefisien determinasi), didapatkan hasil sebesar 0,260, yang menunjukkan bahwa pengaruh variabel independen (Digitalisasi Metode Pembayaran SPP berbasis Non-Tunai) adalah sebesar 26%. Selain itu, hasil uji F dan uji t menunjukkan taraf signifikansi sebesar $0,002 < 0,05$ dan $(Thitung) = 3.408 > Ttabel = 0,567$, yang mengindikasikan bahwa hipotesis nol (H_0) ditolak dan hipotesis alternatif (H_a) diterima. Berdasarkan hasil pengujian, dapat disimpulkan bahwa variabel digitalisasi metode pembayaran SPP berbasis non-tunai memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap efisiensi manajemen pembiayaan pendidikan di Sekolah Islam Terpadu se-Kota Bandung.

Kata kunci : Efisiensi, Digitalisasi, Manajemen pembiayaan, Metode pembayaran berbasis non-tunai